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Pierre de Construction Spirituelle N°71 

 

 

Nous lisons dans Romains 9 & 11 à ce sujet. Lisez ces chapitres en entier s’il vous 

plaît. 

“ Je dis donc : Est-ce pour tomber qu'ils ont bronché ? Loin de là ! Mais, par leur 

chute, le salut est devenu accessible aux Païens, afin qu'ils fussent excités à la 

jalousie.” (Romains 11 :11). 

‘…‘De même que vous avez autrefois désobéi à Dieu et que par leur désobéissance 

vous avez maintenant obtenu miséricorde, de même ils ont maintenant désobéi, afin 

que, par la miséricorde qui vous a été faite, ils obtiennent aussi miséricorde. Car Dieu 

a renfermé tous les hommes dans la désobéissance, pour faire miséricorde à tous…” 

(Romains 11 :25-36)  

 Lorsque Jésus est venu, qui est-Il venu racheter ? Israël. Qu’a-t-Il fait en 

prenant Israël ? Il a obtenu l’Epouse des Nation. Bien sûr qu’Il l’a obtenue lorsqu’Il a 

pris Israël. Il est allé chez les Siens, Il fallait qu’Il y aille (Jean 1 :11). Quelle était la 

première des choses qu’Il devait faire ? C’était de racheter les Siens. Et l’Eglise des 

Nations n’est qu’une sœur de cette femme, l’Eglise d’Israël. Certainement. Donc, Il devait 

racheter Israël afin d’obtenir Celle-ci. Et il devait racheter Naomi afin d’avoir Ruth, son 

épouse. [1] 

 Le livre de Ruth nous brosse un magnifique tableau de cela, comment Naomi avait 

perdu sa propriété (Ruth 1 : 4). Il fallait que Boaz devienne un parent rédempteur. Il était 

le seul qui le pouvait. Il fallait qu’il soit parent, proche parent. Et, en rachetant, Naomi, 

il a obtenu Ruth. C’était Jésus, Boaz était le type de Christ. Et, en rachetant Israël, Il a 

obtenu l’Epouse des Nations. C’est vraiment très beau ! 

 Maintenant, Il fallait qu’Il soit un parent. Alors, vous voyez, un Ange ne pouvait pas 

le faire. Un homme ne pouvait pas le faire ; Il fallait que ce soit un homme, mais Il ne pouvait 

pas être né d’une femme, par un acte sexuel. Aussi, dans la naissance Virginale, le Saint-

Esprit a couvert Marie de Son ombre (Luc 1 : 26-38), par conséquent, Jésus n’était pas un 

Juif. Jésus n’était pas un non-Juif. Jésus était Dieu. Exactement (I Tim.3 : 16). Son sang 

n’est venu d’aucun acte sexuel. Il était le sang sacré de Dieu, par une création. Alors, nous 

ne sommes pas sauvés par du sang Juif, et nous ne sommes pas non plus sauvés par du sang 
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non-Juif. Nous sommes sauvés par le Sang de Dieu (Apo.1 : 5-6). C’est conforme à la Bible. 

C’est ce qu’Elle dit.  

 Alors, vous voyez, Jésus était Dieu (Col.1 : 13-17). Il n’était pas du tout une 

troisième Personne, une quatrième Personne, une deuxième Personne. Il était la Personne. Il 

était Dieu, voyez, Il était Dieu, Emmanuel (Matt.1 :22-23). Dieu est descendu de la Gloire, Il 

S’est révélé… (Phil.2 :5-11). [2] 

“Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez le mystère, afin que vous ne vous 

regardiez point comme sages, c’est qu’une partie d’Israël est tombée dans 

l’endurcissement, jusqu’à ce que la totalité des païens soit entrée…” (Rom.11 :25-

26). 

Jusqu’à ce que le dernier de l’Épouse des nations soit entré, pour former l’Épouse 

; c’est pour ça qu’Israël est tombé dans l’endurcissement.  

“Et ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu’il est écrit : Un libérateur viendra de Sion, et 

il détournera pour Jacob les impiétés ;”  

Or, ceux qui sont sous l’autel, c’est Israël. (Apo.6 :9-11). Regardez bien. Si Israël a été 

aveuglé, c’est précisément pour que nous puissions être sauvés. Le croyez-vous ? 

Maintenant, qui les a aveuglés ? Dieu. Dieu a aveuglé Ses propres enfants. [3] 

Maintenant, relevons quelques-uns de ces mystères (une Vérité qui a été préalablement 

cachée et qui est maintenant révélée Divinement) … Le deuxième mystère est le mystère de 

l’aveuglement d’Israël pendant cet âge. Romains 11 :25 avec le contexte. [4] 

 Ce n’est pas étonnant que Jésus, quand Il était là à la croix, et que les Juifs 

réclamaient Son Sang à grands cris ! (Luc 23 :13-25 ; Matt. 27 :11-26). C’étaient Ses propres 

enfants. Et Il était l’Écriture. Il était Lui-même la Parole. Et là, Il savait que ces gens-là 

L’auraient reçu avec joie ! Et c’est pour cette raison qu’Il les a aveuglés, pour qu’ils ne 

puissent pas Le reconnaître. Il est venu si humblement, et Il les a aveuglés pour qu’ils ne 

puissent pas accepter cela. Voyez ? Les Écritures avaient dit qu’ils agiraient comme ça. Et Il 

les a aveuglés. Jésus a tellement eu pitié d’eux, qu’Il a dit : “Père, pardonne-leur. Ils ne savent 

pas ce qu’ils font.” Voyez ? Ils étaient aveugles. Paul a dit que, s’ils ont été aveuglés, c’est 

dans un but, c’est pour nous.  

 Remarquez. Maintenant, je veux que vous soyez bien attentifs. “Des robes leur 

furent données”. Ils ne les avaient pas. Des robes leur ont été données, une robe blanche à 

chacun d’eux. Or les saints, ils l’ont maintenant, déjà ils en ont une ; ils la reçoivent ici. 
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(Apo.3 :5). Mais, là, “des robes leur furent données”. Et les saints avaient déjà la leur, et ils 

étaient partis. Vous voyez, pour eux, il n’y avait aucune possibilité, parce qu’ils avaient été 

aveuglés par Dieu, leur propre Père ; afin que la grâce de Dieu puisse s’accomplir, que 

l’Épouse puisse être tirée des nations. 

 Une fois, on pensait que Dieu oublierait, quand le prophète a vu cette chose tragique 

qui allait arriver aux Juifs. Cet homme s’est tenu là, et la Parole de Dieu l’a envahi. Il a dit : 

“Ô Seigneur, vas-Tu abandonner Ton peuple ?” 

 Il a dit : “Qu’est-ce qu’il y a, là, à tes pieds ?” 

 Il a dit : “Un bâton à mesurer.” (Jér.31 :37 ; Jér.33 :22). 

 Il a dit : “Quelle est la hauteur du ciel ? Mesure-la.” “Quelle est la profondeur de la 

mer ?” 

 Il a dit : “Je ne peux pas mesurer ça.” 

 Il a dit : “Moi non plus, Je ne pourrai jamais oublier Israël.” Non monsieur. Il ne 

l’oubliera pas. Il Lui a fallu aveugler Son propre enfant. Maintenant, pensez-y. Aveugler 

Son propre enfant, pour nous donner une chance à nous, et nous rejetons Cela. Il y a 

vraiment de quoi se sentir assez petit pour ramper sous un bloc de béton sans y toucher, 

même avec un chapeau de cow-boy sur la tête. Ça, c’est pas mal petit, vous savez. Oh ! la la ! 

 Oui, Ils sont restés attachés à la Parole de Dieu. C’étaient des Juifs, ils avaient la 

loi ; ils y sont restés fidèles. Ils avaient la loi. La loi, c’était la Parole de Dieu, et ils y sont 

restés fidèles. C’est vrai. “Et, à cause du témoignage qu’ils avaient rendu, ils ont été 

martyrisés.” Et ici, il y a les âmes sous l’autel, après le départ de l’Église. 

 Maintenant, regardez bien. Dans leur aveuglement, ils avaient martyrisé leur Messie, 

et c’est pour ça qu’ils récoltaient, là. Ils en ont pris conscience. Ils s’en sont rendu compte, 

après que ça s’est passé. C’est là qu’ils L’ont vu, quand ils sont arrivés devant l’autel de Dieu. 

Mais, alors, la grâce de Dieu leur est accordée. 

 Et les âmes de ceux qui avaient été martyrisés, là, pendant cette période, ces vrais, 

ces authentiques Juifs, pendant cette période-là ; dont le nom était écrit dans le Livre, et 

qui avaient vécu des vies droites, qui avaient fait ce qui est juste, qui se conformaient au 

judaïsme à la lettre. Ils avaient été martyrisés par Eichmann et beaucoup d’autres. Des gens 

honnêtes, des millions d’entre eux, là-bas ! Les Allemands les ont fusillés, assassinés, tués, 

pendus à des clôtures, brûlés, détruits dans des fours crématoires, et tout. Ces hommes sans 

cœur, au cœur de sang, assoiffé de sang, Hitler, Staline, Mussolini et tous ces gens, qui 

détestaient les Juifs ! 
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 Je pense que c’est l’une des choses qui fait que notre nation subsiste encore (Les 

Etats-Unis), c’est parce qu’elle a toujours respecté les Juifs, qu’elle leur a fait une place. 

Honorez les Juifs, et Dieu vous honorera. Or, il y a un groupe de Juifs qui sont des renégats, 

mais c’est pareil pour les nations, même chose. Seulement, le vrai Juif, Dieu a écrit son 

nom dans le Livre avant la fondation du monde. Et voilà qu’il s’est fait assassiner dans 

cette période-là.                          

 Pensez-y, là, comme c’est parfait. Ces millions de Juifs, ces gens honnêtes, tout de 

suite après qu’ils ont été massacrés par les nations du monde ; l’Écriture nous dit ici, que c’est 

à ce moment-là, alors qu’ils sont tous sous l’autel, qu’ils prennent conscience de ce qui s’est 

passé, et ils reçoivent une robe blanche. 

 Ils se sont rendu compte qu’ils avaient assassiné leur Messie. Et ils ne le savaient 

pas, mais là ils s’en sont rendu compte (Zach.12 :10 ; 13 : 6). Ils avaient été assassinés, en 

retour, parce qu’ils avaient mal agi là-bas. Vous voyez, ils étaient coupables de meurtre, alors 

eux-mêmes ont été assassinés. Ils s’étaient écriés : “Que Son Sang retombe sur nous !” Voyez 

? Ils avaient été aveuglés. Maintenant, s’ils n’avaient pas été aveuglés, Dieu aurait dit : 

“Laisse. Ils ne sont pas dignes.” Mais, étant donné qu’ils avaient été aveuglés par Dieu, Sa 

grâce est descendue sur eux. Amen ! Vous parlez d’une grâce étonnante ! Et Il a donné à 

chacun d’eux une robe, parce que tout Israël sera sauvé, tous ont leur nom écrit. C’est 

vrai. 

 Les Juifs, ce sont les gens les plus religieux du monde ; les élus de Dieu. Mais Il 

les a aveuglés pour nous prendre, nous, et nous rejetons Cela. Quel jugement attend cette 

église des nations ! Voilà. Voyez ? Dieu les a délibérément aveuglés, pour qu’Il puisse 

nous prendre, l’Épouse, Les tirer de là. Voyez ? Et Il l’a montré à l’avance dans les types, et 

tout. [3] 

 Voyez-vous que Dieu a dû aveugler les Juifs, pour les empêcher de reconnaître 

Jésus ? S’ils avaient su, si seulement ils avaient su que c’était… En voyant le signe qu’Il a 

accompli, s’ils avaient été dans leur état normal comme ils l’étaient à l’époque de la loi, 

quand Dieu leur avait donné ce commandement au sujet du prophète et qu’ils avaient vu que 

Jésus l’avait accompli, ils auraient dit : “C’est le Messie.” Pourquoi en a-t-il été ainsi ? 

 Ceux de cet âge-là, dont le nom était écrit dans le Livre de Vie de l’Agneau, Ses 

apôtres et tout, ils ont vu et ils ont reconnu cela. Pourquoi pas les autres ? Vous voyez ? Ils 

avaient été aveuglés. Ils ne pouvaient pas le voir. Encore maintenant, ils ne le voient pas. Et 

ils ne le verront pas, jusqu’à ce qu’elle naisse en tant que nation, d’un seul coup. (Esaïe 
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66-7-9). La Parole ne peut pas faillir. Souvenez-vous : la Parole ne peut pas faillir. Peu 

m’importe le nombre de sensations que vous pouvez avoir, et tout ce qui peut bien arriver, 

malgré tout, la Parole ne peut pas faillir. Ça va se passer exactement de la façon dont Dieu a 

dit que ça se passerait. 

 Maintenant, remarquez, ces Juifs. Donc, les écailles de l’aveuglement couvraient 

les yeux de ces gens (II Cor. 3 :12-16). Ils ne pouvaient rien y changer. Elles étaient là, et 

c’est Dieu qui les y avait mises. Et elles y resteront, jusqu’à l’âge où ces prophètes qui leur 

ont été promis viendront (Zach. 4 ; Apo. 11 :1-6). Vous aurez beau envoyer des missionnaires, 

vous aurez beau faire tout ce que vous voudrez, Israël ne sera jamais converti, tant que ces 

prophètes (Moïse et Elie) n’entreront pas en scène, et ça, ce sera après l’Enlèvement de 

l’Église des nations. Pas plus que l’âge du bœuf n’aurait pu recevoir l’appel du lion, car Dieu 

a dit dans Sa Parole que c’était l’esprit du bœuf qui était sorti (Apo. 4 :7) ; et à l’âge des 

réformateurs, c’est un homme qui est sorti. C’est la seule chose qu’ils peuvent recevoir. Et, là-

bas, en ce moment, ils sont aveuglés. Alors, un point, c’est tout.  

 Maintenant, remarquez, Mais l’âge vient où ce sera terminé pour les nations. Il y a 

un arbre dont les racines étaient juives, et il a été coupé ; et ceux des nations y ont été greffés, 

“l’olivier sauvage”, et il est en train de produire son fruit (Rom. 11 :17-24). Maintenant, 

quand cette Épouse des nations aura été coupée, (cet arbre de l’Épouse) et qu’Elle aura été 

emportée dans la Présence de Dieu, Dieu éliminera ceux des nations qui ont été incrédules, 

ici de ce côté (la vierge endormie), et fera une nouvelle greffe. Il l’a promis. Et jusqu’à ce 

moment-là, il vous faut simplement savoir où… Si vous savez où vous vous dirigez, bon, très 

bien. Si vous ne savez pas, eh bien alors, vous tâtonnez dans les ténèbres.  

 Donc, c’est à ce moment-là que les Juifs seront convertis, pendant cet âge-là … 

comme pour l’âge de l’église. C’est sous la puissance de la promesse ointe qu’ils recevront 

Christ ; mais, bon, pas pendant que ceux des nations sont là.  

 Nous pouvons maintenant voir quel genre de message ces deux prophètes 

d’Apocalypse, chapitre 11, prêcheront. Vous pouvez maintenant voir clairement ce qu’ils vont 

faire exactement. En effet, c’est le reste, ou les cent quarante-quatre mille prédestinés, qui 

reçoivent le Sceau de Dieu (Apo.7 :2-8). [5] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


